



Reconoce panista la valía de Gabriel Quadri

PILAR MANSILLA/PATRICIA RAMIREZ

Xóchitl Gálvez Ruiz reconoció a Gabriel Quadri de la Torre su "valor por sumar esfuerzos desde tu experiencia al Frente Amplio Va por México", una vez que el legislador decidiera retirarse de la contienda en busca de ser el candidato presidencial.

Todos, continuó la senadora a través de sus redes sociales "debemos seguir trabajando para hacerle frente al cambio climático y a los combustibles fósiles".

Los cuales, dijo durante su gira por Monterrey, es importante dejarlos a un lado y producir energías limpias para que lleguen a México inversiones del extranjero que no han querido llegar al país por que se continúa usando combustibles fósiles.

Gálvez Ruiz, quien aspira a ser la con-

tendiente presidencial por el Frente, advirtió que es necesario dejar de "tirar el presupuesto en proyectos como Dos Bocas, que se ha duplicado el presupuesto a una construcción que no va a funcionar".

Con esta declinación ya sólo quedan 12 aspirantes.

TRES DÍAS MÁS

Ante las dificultades para acceder a la plataforma para registrar las firmas a favor de alguno de los 12 aspirantes a la presidencia, el Frente Amplio por México anunció que se extenderá tres días el plazo para este fin, hasta el 8 de agosto.

Y aunque la plataforma se abrió 24 horas después de lo originalmente anunciado y no permite el acceso a los usuarios, el Comité Organizador atribuyó estas fallas

a la saturación generada por el gran interés ciudadano.

Explicó que el miércoles se dio el lanzamiento y apertura de la plataforma para que las personas aspirantes puedan sumar simpatías con ciudadanas y ciudadanos del país y la presentación se hizo ante las y los aspirantes y sus equipos.

Durante la noche la plataforma se abrió y comenzó a recibir una gran cantidad de solicitudes de registro a fin de apoyar a las personas aspirantes y participar en el proceso de Diálogos Ciudadanos y la Selección de la Persona Responsable para la Construcción del Frente Amplio por México.

ESCALADA DE VIOLENCIA

En México estamos viviendo una escalada de violencia por la estrategia criminal de abrazos y no balazos, advirtió el diputado federal y aspirante a responsable de la Construcción del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, al ofrecer sus condolencias a quienes perdieron la vida en Tlajomulco, Jalisco, de manera artema, cobarde y de terror.

Durante sus actividades que realizó por el estado de Jalisco, en el campus de la Universidad de Guadalajara aseguró que lo sucedido en Tlajomulco no es algo aislado a los hechos ocurridos en Chilpancingo, Guerrero; Toluca, Estado de México y en la tierra caliente de Michoacán, sino que forma parte de la escalada de violencia que vive el país por la criminal estrategia del gobierno.